
Der Antrag des Stadtteilbeirates Gartenstadt wurde in der Sitzung des Planungs- und Um-
weltausschusses vom 28.06.2018 als dringliche Vorlage aufgenommen. Da niemand aus 
dem Stadtteilbeirat anwesend war, erfolgt die Behandlung anlässlich der nächsten Sitzung 
des Planungs- und Umweltausschusses. 
 
Herr Krampfer bittet zunächst um eine angemessene Wortwahl bei künftigen Formulierungen 
von Anträgen. 
 
Frau Spieler erläutert die Planungsvarianten aus der Vorlage 0410/2013/DS. Da die Verset-
zung des OD-Schildes keine Zustimmung des Landesbetriebes gefunden hat, sind nun die 
Planungen für den Neubau eines Radweges aufzunehmen. 
 
Von der Planung einer roten Abmarkierung auf der Fahrbahn wird nach reger Diskussion Ab-
stand genommen. 
 
 
 


